

# 夢追い人

# 人生の“楽しい”を見つける教室に

アイニティ英語教室

代表講師 平田 好美 さん

住所…大川市向島324-2  
TEL…090-663217453  
E-mail : inityeigo@gmail.com  
HP : <https://inity-english.com/>

今月の夢追い人はアイニ

ティ英語教室の平田好美さん  
にお話を伺いました。ア

イニティ英語教室は、2007  
年に開業され、現在17年目にな  
るとのことです。

「アイニティ英語教室は、幼  
児に対する英語から大学受験  
対策までの英語教育を行って  
いる専門教室です。現在は、  
幼稚園を対象にした3歳～6歳  
クラス、小学生を対象にした  
小学生クラス、中学生や高校  
生を対象にした中学・高校生  
クラス、また、社会人のコー  
スも準備しています。基本は、  
少人数で、楽しく学んでもら  
うような教室を心掛けていま  
す。また教室以外にも、幼稚  
園や保育園へ出向いて、直接、  
英語の授業を行うこととして

いますね」

では、アイニティ英語教室  
で心掛けられている「楽しく  
学んでもらうような教室」と  
はどういったものでしょうか。

「現在の小学生のコースでは、  
英会話だけではなく、日常の  
何かと組み合わせて英語を学  
んでもらえるようにしていま  
す。例えば料理を作る工程  
の中でも材料や道具の名称をど  
のように使うのか。また、旅  
の行程で何の乗り物に乗って、  
どのようにして目的地まで行  
くのかを体験や想像しながら  
楽しく学ぶことで、英語で話  
せるような能力をつけること  
を目的としています。小学校  
が英語必修化になり、小さい  
頃から英語に触れる機会が増

えてきました。また、英語と

一言で言つても、書く（ライ  
ティング）、聞く（リスニング）、  
話す（スピーチング）、読む  
(リーディング)の能力、い

わゆる、4技能と呼ばれるそ  
れぞれの能力が必要になります。  
もちろん、教材を使つて  
学んでいくことも大事なこと  
の一つですし、それぞれの能  
力が向上するように、楽しく  
英語に触れ、体験型の授業を  
することとで遊びやすい環境を  
作っています。特に英会話では、  
自分の考えや思うことを  
伝えることが大事だと思いま  
す。特に日本人は感情表現が  
苦手だと言われていますし、  
私もそう感じています。生徒  
でも最初は恥ずかしくて、  
どちらつかずの反応をとつて



LINE 公式アカウント



友達登録はこちらから



オンライン授業の様子

では、平田さんが英語に興味を持つたきっかけはなんだったのでしょうか。

「いま思えば、私は小さい頃から英語に関わることが多かつたんだですよ。そのお兄さん達の聞く音楽がアメリカのロック

の授業では、生徒たちが日本語に頼ってしまう部分が出てきてしまいます。より実践的な生きた英語力を身に付けることが、アイニティ英語教室の強みだと思います」



英語の教材

たつたり、見る映画も洋画も好きだつたりとお兄さんたちの影響もあつてか、興味が段々と海外に向いて行き、英語を勉強して、高校生の頃には英語が話せるようになつてしましました。高校時代には体調が芳しくない中、オーストラリアへのホームステイを強行しましたなんてこともあります。オーストラリアに着いてすぐ病院に直行し、ホストファミリーに会う前に入院、手術となり、奇しくも初めての全身麻酔はホームステイ中の海外で経験して、ホームステイ期間の半分は病院で過ごすことになりました。でも入院中もホストファミリーであるお母さんと通うはずだった学校の先生が毎日お見舞いに来てくれて淋しくはなかつたんですね。退院してホストファミリーと生活をしていく中でも、街の人が私のことを教会で祈つてくれていたり、みんなが有名な人を見かけた時のように声を掛けてくれましたね。そんな毎日だつたので楽しかつたし

「フォローがなければできません」とおっしゃいました。そのおかげで、生徒はもちろん、保護者の方に喜んで頂けることができました。また、申請書を作っていく上で、私自身も改めて事業と向き合ったな、事ができたことがよかったです」と思いました。

対面式の教室のため、昨会のコロナでの影響は大きかたともお話をされた平田さん。「教室が思うようにできず、一つの場所に集まることが出来なくなつた中で、どうやつて教室を行つていくのかを商工会議所に相談したのが経革新などに取り組むことになつたきっかけです。相談に行くと親身に考えてくださつて、補助金を活用して、トイレの改修や洗面台や空気清浄機の設置やホームページの開設など、環境を整えながら教室が再開できるようになります。きっと私だけではなく、申請書を作つたり、その後のアフターケアなど、様々な手配をしてもらつています」

とができるなどいふことは、今後その人の強みになると思ひます。生徒たちには、あまり英語を話すきっかけがない日本で、英語を学び、世界の文化にも触れて、楽しいと思つてくれたみたいに、広い視野を持って自分自身の人生に活かして欲しいですね。英語を使う使わないは別にして、樂しいと思える何かを見つけられる手助けが教室を通して出来たらより嬉しいですね」